DECLARACION PÚBLICA

La COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES, ASUNTOS INTERPARLAMENTARIOS E INTEGRACIÓN LATINOAMERICANA DE LA H. CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS, en sesión celebrada el día de hoy, acordó expresar su molestia y repudio por las inaceptables expresiones vertidas por el señor Yvan Gil, Ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores de la República Bolivariana de Venezuela, quien manifestó que "el Tren de Aragua es una ficción creada por la mediática internacional para tratar de crear una etiqueta inexistente", pues con ellas se desconoce el impacto del crimen trasnacional y el hecho indesmentible que nuestro país ha sido víctima de sus acciones y delitos contra la propiedad y las personas.

Valparaíso, 9 de abril de 2024.

PEDRO N. MUGA RAMÍREZ Abogado, Secretario de la Comisión.